
Bericht der Darts-Abteilung 
 
Wie für viele andere Sporttreibende begann auch für uns das Jahr 2021 im Lockdown auf 
Grund der herrschenden Corona-Pandemie und somit ohne die Möglichkeit unseren Dart-
Sport auszuüben. 
 
Im Februar erreichte uns dann die Nachricht, dass unser Mitspieler Tino 
Gäde-Berger verstorben ist. Diese Nachricht hat uns alle erschüttert, wir 
werden ihn als engagierten Mitspieler in Erinnerung behalten.  
 
Nachdem die Pandemie mit Beginn des Frühsommers an Fahrt verlor, 
konnten wir unter Berücksichtigung der geltenden Hygieneregeln ab 
dem 15. Juni 2021 endlich wieder unsere Pfeile fliegen lassen. 
 
Nach den vielen Monaten Pause mussten wir erst einmal wieder in Fahrt kommen, an den 
ersten Spielabenden waren die Ergebnisse noch ziemlich mau. Auch die Zahl der 
Mitspielenden war an den Abenden zu Beginn auf Grund der verständlichen Unsicherheit und 
des unterschiedlichen Impfstatuses gering. 
 

Aber wir hatten wieder den Einstieg gefunden und konnten bis zum 
Jahresende 23 Spielabende durchführen. Aus unserer Gruppe von 12 
Spielern entwickelte sich ein Stamm von 8 Spielern, die regelmäßig 
an den Abenden teilnahmen. Die anderen Mitspieler nahmen 
vereinzelt teil.  So konnten wir über 300 Spiele durchführen. Den 
höchsten 3-Darts-Average in einem Leg (Spiel) erzielte Martin Kober 
mit 82,1 Punkten. In einem anderem Leg gelang Martin ein High-
Finish von 154 Punkten (T20, T18, D20). Den besten 3-Darts-Average 
über alle Spielabende des Jahres erreichte Wolfgang Hübner mit 35,5 
Punkten, ganz knapp vor Martin Kober mit 35,3 Punkten. 

 
Am letzten August-Samstag konnten wir 
unser jährliches Sommerfest, nachdem es 
im Vorjahr auf Grund der Pandemie 
ausfallen musste, in 
einem kleinen 
Rahmen durchführen. 
Wie bisher richteten 
wir auch wieder unser 
internes Abteilungs-
turnier während-
dessen aus. Als Sieger 

ging aus diesem Turnier Wolfgang Hübner hervor, der in einem 
spannendem Finale Jochen Soose besiegte.  
 
Im November mussten wir unsere Spielabende, bedingt durch die Umbauarbeiten im 
Clubraum, für drei Wochen unterbrechen. Danach spielten wir mit neuem Elan in dem 
aufgehübschten Clubraum weiter. Auch konnten wir wieder unsere traditionelle 



Unterstützung der örtlichen Getränke-, Metzger- 
und Bäckereibetriebe fortsetzen und uns deren 
Leckereien in geselliger Runde schmecken lassen. 
 
Wir hoffen, dass wir im Jahr 2022, ohne 
Einschränkungen durch die Pandemie, unseren 
Sport ausüben können. Möglicherweise ist es ja 
dann auch realisierbar, den bereits länger 
geplanten Besuch eines Turniers der PDC-
Europetour durchzuführen. 
 

Hier noch als Info, für alle die Darts einfach mal selber ausprobieren wollen:  
Unsere Spielabende finden jeden Dienstag ab 19 Uhr im Clubraum in der Sporthalle am 
Lohberg statt. Wir sind eine Abteilung mit etwa 12 Spielern im Alter von 25 – 65 Jahren. Wir 
spielen klassisches Steel-Darts, zumeist 301 mit Doppel-Out. Neue Mitglieder sind jederzeit 
herzlich willkommen. 
 
gez. Bernd Kaschta 


